



La Iglesia se endurece

• El malestar de la alta jerarquía católica amenaza con romper y dejar atrás la “estratégica tolerancia” mantenida.

Cae más pronto un hablador que un cojo. Al tiempo.

Si bien él mismo, en un exceso de prudencia dada su alta investidura, se limitó, en su pasada homilía dominical, a censurar la falta de empatía de las autoridades con el dolor de las familias de desaparecidos, lo cierto es que, cual es el caso del arzobispo **Francisco Robles Ortega**, de Guadalajara, el malestar de la alta jerarquía católica por éste y otros temas amenaza con romper y dejar atrás la “estratégica tolerancia” mantenida, hasta ahora, ante el fracasado gobierno de la 4T y su titular.

Igual la mal disimulada pretensión de ignorar la violencia criminal que, un día sí y otro también, incendia Michoacán, impone inaceptables “cobros de piso” a los productores de limón y aguacate o, en el vecino Jalisco, la desaparición de cinco jóvenes en Lagos de Moreno, por sólo citar un par de casos, parecen llevar ya al límite la tolerancia de los más de un centenar de cardenales y obispos que, igual ante el papa **Francisco** en el marco de sus periódicas visitas al Vaticano, que en otras capitales del mundo o, ahora, ya ante su aterrorizada feligresía, comienzan a levantar la voz y a denunciar los hechos ante la indiferencia del Presidente...

Evidencia de ello, el editorial que sobre la saliente administración publicó el semanario de la misma arquidiócesis que, bajo el sugestivo título de “Presidente de chiste” y tras destacar la afirmación del autor, **Arnold Toynbee**, de que “el destino de las civilizaciones depende de a quiénes tienen como modelos las masas: si a los sabios o a los comediantes. Hoy, sabios ya casi no hay; (y) los comediantes acaparan los espacios masivos”, establece que “el hecho de que tengamos en México... un Presidente de chiste —que no tiene miedo de hacer el ridículo, que se ha convertido

Ante la plenaria de legisladores federales priistas, el ahora gobernador electo de Coahuila, **Manolo Jiménez**, presentó el llamado Modelo Coahuila.

en una forma de gobierno— se trata de un asunto serio. No es para que soltemos la risa o para que hagamos eco de sus burlas y desprecios” sólo por quien es...

Crítico y atinado el referido comentario, sí, pero, más, altamente preocupante por lo que revela...



ASTERISCOS

* No será mañana sino hasta el martes 5 cuando, ante la falta de acuerdos entre las diferentes bancadas —la resistencia de **Federico Döring** de ceder a la absurda pretensión de la mayoría *morenista* de “vetar” algunos perfiles panistas en particular—, se elija a quien presidirá la Mesa Directiva en Donceles para el último periodo de sesiones...

* Ante la plenaria de legisladores federales priistas, previa al reinicio de sus actividades, el ahora gobernador electo de Coahuila, **Manolo Jiménez**, presentó un apretado resumen de su gestión por iniciar, el llamado Modelo Coahuila, que busca priorizar la acción ciudadana y a seguir trabajando en unidad en beneficio de la nortehña entidad...

* Durante la XIII entrega del Premio a las Mejores Prácticas de Gobierno, la firma Alcaldes de México entregó la presea a nivel municipal a **Luis Nava**, alcalde de Querétaro, por la creación de la Universidad de las Mujeres, una estrategia de desarrollo social y económico con enfoque de género para mejorar la calidad de aquéllas en esa capital. Bien...

Veámonos el domingo con otro asunto *De naturaleza política*.